
 

Groupe académique des personnels de direction 13-03-2023 
Notes prises par damien.coursodon@ac-lyon.fr  

Également présent laurent.malaize@ac-lyon.fr  

 

Devoirs faits et consolidation, 2 heures de sport en plus, découvete des métiers en 5ème au collège 

Mise en place du pacte : une enveloppe globale en avril en tout cas au plus tôt 

Des briques à 1 250 € (24 heures) plutôt autour de 52 €/heure pour soutien 6ème, devoirs faits, … maxi 3 fois (ou 

plus) en principe un pacte c’est 3 briques 

Plus des HSE ordinaires en enveloppe devoirs faits 

Tous les élèves de 6ème de l’Académie en devoirs faits 2 heures on devra passer de moins de 40% à 100% des élèves 

concernés 

Les enveloppes des HS AED ne sont pas utilisées, il y sans doute là un levier. 

On a redemandé à ce que la réflexion soit relancée en bassin ? Nous avons pu exprimer les réelles difficultés de mise 

en œuvre  

2 heures de sport en plus : augmentation de l’expérimentation pas de généralisation (35 à 50 collèges pour 

l’académie sur la base du volontariat) pour les clubs 100€/an/élève. 

La découverte des métiers s’entend « efficace »dans son organisation. Le Recteur nous fait confiance. 

 

Epreuves de spécialité et modalités de continuité si tension sociale, aménagement 

Nous avons pu indiquer que le calendrier était pour le moins questionnant, libération des élèves le mercredi y 

compris si pas d’examens, pas de spé le jeudi et le vendredi alors que les enseignants n’auront pas les mises à 

disposition des copies puis 4 ½ journées de correction pour 20 à 30 copies à corriger. Le risque de décrochage est 

majoré … « c’est le résultat du dialogue social ! » 

Pas de modalités particulières pour la continuité si tension sociale (un peu plus de vacataires à la DEC) 

Demande d’aménagement examen mise en place d’une application dématérialisée à venir (retard de com mais cela 

va arriver) 

 

Applications numériques 

Livret du parcours inclusif bonne idée mais grosse lourdeur 

Evalang lourdeur également Pix difficultés de connexion 

 

Convention type collectivités territoriales 

Nous avons souhaité faire un point avec le Recteur sur les avancées en fonction des collectivités. 

Pour l’heure la Région et le département du Rhône sont en avance et veulent aller vite. 

Pour l’Ain cela avance mais moins vite. Pour le département de la Loire les contacts viennent d’être repris par 

l’équipe DSDEN qui arrive. La Metropole n’est pas très pro-active. 

 

Conseil académique des savoirs fondamentaux 

Elargissement du conseil pour avant les congés de printemps avec des axes autour de la formation et les résultats 

des élèves de l’éducation prioritaire (REP) 

En marge : 57 établissements ne sont pas rentrés dans le PASS culture 
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Laïcité : plan de formation pour l’ensemble des per dir. On a demandé un nouveau texte plus cadrant à nouveau 

réponse négative  


